



Miércoles, 29 de abril de 2020

ASUNTO: INICIO DE FASE 4 EN LA REGION DE COQUIMBO POR PANDEMIA COVID-19

Estimados (as) colaboradores (as):

Tras el último caso detectado en el sector de Las Compañías de la ciudad de La Serena, en donde, Intendenta regional informa que al día de hoy se ha perdido la trazabilidad, **la región de Coquimbo avanza a la Fase 4 en la emergencia sanitaria.**

Estar en fase 4 significa que, cualquier persona podría ser foco de contagio, por tanto, es probable “que en los próximos días tengamos una circulación comunitaria de la enfermedad”, por ello, las medidas de contención deben extremarse.

Considerando estos antecedentes, es de suma importancia la rigurosidad y atención de todos y cada uno de los protocolos establecidos y que son parte de nuestra cotidianidad.

La responsabilidad de protegerse en esta pandemia es un trabajo que debemos abordar en forma conjunta y solidaria con nuestros colegas que día a día están en faena. Por ello hacemos un llamado enfático en realizar cuarentena en sus descansos y extremar las medidas preventivas tanto en el trabajo como en el hogar.

Agradeciendo su compromiso frente a lo expuesto, le saluda

Yuvitza Sáez
Gerente de Personas

Fuente: [Diario el Día](#)